

## Mahasiswa KKN 99 Melakukan Edukasi Kepada Anak-Anak TK Putroe Nahrisyah



Mahasiswa KKN 99 Melakukan Edukasi Kepada Anak-Anak TK Putroe Nahrisyah

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM kelompok 99 Universitas Malikussaleh yang sedang melakukan pengabdian di Gampong Blang Peuria, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, melakukan kegiatan edukasi kepada anak-anak TK Putroe Nahrisyah dengan metode *Joyful Learning* (belajar sambil bermain), Senin (7/11/2022).

Dian Aulya Syuhada, selaku ketua kelompok 99 KKN PPM Universitas Malikussaleh menyampaikan, kegiatan edukasi kepada anak-anak TK PUTROE NAHRISYAH ini merupakan salah satu kegiatan dari pengabdian di Desa Blang Peuria, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara.

“Melakukan bimbingan kepada anak-anak di TK Putroe Nahrisyah merupakan pergerakan yang baik untuk mengedukasi mereka agar lebih memahami pentingnya memaknai lingkungan dan meningkatkan minat belajar,” katanya.

Sementara itu, Ilham Sahputra MCs selaku DPL (Dosen Pembimbing Lapangan) kelompok 99 mengharapkan kepada peserta KKN PPM agar tetap menjaga nilai-nilai kearifan lokal yang berlaku dalam masyarakat dan dapat melaksanakan kegiatan atau program yang membantu masyarakat sesuai dengan tema yang disampaikan oleh LPPM (Membangun Desa Melalui Pendidikan, Ilmu Pengetahuan Dan Teknologi), selama melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM di Desa Blang Peuria Kecamatan Samudera Kabupaten Aceh Utara.

Kemudian, Erfina SPd selaku wakil kepala TK Putroe Nahrisyah menyampaikan terima kasih kepada mahasiswa KKN PPM kelompok 99 yang telah mengunjungi TK Putroe Nahrisyah dalam menyampaikan materi pembelajaran untuk memotivasi anak-anak usia dini agar memiliki minat belajar yang tinggi.

"Semoga dari pihak pemerintahan bisa melakukan pemerataan dalam sistem pendidikan baik dalam sarana maupun prasarana agar lebih mengoptimalkan mutu pembelajaran anak-anak di usia dini terutama di desa blang peuria," pungkasnya.

Adapun anggota KKN PPM kelompok 99 ini terdiri dari 15 orang mahasiswa yang berasal dari sembilan program studi yang ada di Universitas Malikussaleh, yaitu dari Prodi Ilmu Komunikasi (Alvin Zaiyan Dan Kautsar Putri), Teknik Arsitektur (Kana Bella Islami), Teknik Industri (Edi Amali Yunus Dan Fachrul Razi), Sistem Informasi (Dian Aulya Syuhada), Sosiologi (Roni Candra Dan Rosdiana), Kedokteran (T. Yocana Luthfi Firdaus), Teknik Sipil (Muhammad Rivki Amanda Sakti Dan Hadi Wijaya), Manajemen (Iga Nazira, Noufal Firdaus Dan Risky Al-Hadid), Agroekoteknologi (Mulyana).[tmi]

**Tanggal:** 08 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),